



Boletín Municipal

Abril
Mayo
Junio

Órgano de Difusión trimestral de la Municipalidad



Alcalde de Moca Guarocuya Cabral realiza exitosa
Rendición de Cuentas 2022-2023



Ayuntamiento de Moca

Pasión por un pueblo!

Créditos

Asesor General: Dr. Miguel Guarocuya Cabral, alcalde municipal.

Coordinación: Lic. Mariano de Jesús García Lizardo

Colaboradores: Departamento de Relaciones Públicas del Ayuntamiento de Moca

Diseño y Diagramación: José Luis Paulino Reyes - 809-513-3068

Alcalde de Moca Guarocuya Cabral realiza exitosa Rendición de Cuentas 2022-2023

Exitosa ha sido la rendición de cuentas de hoy sobre los años 2022-2023 del alcalde de Moca, Guarocuya Cabral, ante el Concejo de Regidores, autoridades castrenses, civiles provinciales, municipales, y cientos de invitados especiales y colaboradores del ayuntamiento de Moca. Evento realizado en la cancha municipal de la calle Colón como manera de insertar al ayuntamiento al corazón mismo del pueblo. Las obras, acciones y logros enumerados por el alcalde fueron tantos que el mismo salió extenuado de los esfuerzos hechos por tan importante pieza Oratoria.



Emotivo acto de entrega “Estatuilla 2 de Mayo” El destacado comunicador deportivo José Luis Paulino recibe el alto honor

Emotivo e impresionante acto de entrega de la Estatuilla 2 de mayo y reconocimiento entregado al destacado comunicador José Luis Paulino Reyes, por su importante aporte al deporte de Moca, y su singular manera de narrar los partidos de baloncesto superior de Espaillat. Paulino fue apoyado por un apreciable número de dirigentes, comunitarios, deportistas, empresarios, junto al alcalde Guarocuya Cabral, la presidenta del Concejo Daysi Hilario, Janler Pérez, presidente de la comisión de cultura y deporte, junto a un gran número de Regidores.



Acto de reconocimiento como mocano distinguido al Actor, Guionista y Poeta a Gerardo Mercedes (El Cuervo)

Un gran acontecimiento resultó ser el acto de reconocimiento como Mocano Distinguido por el ayuntamiento de Moca al gran actor, guionista y poeta mocano Gerardo El Cuervo Mercedes.

Estuvieron presentes y entregaron el reconocimiento, el alcalde de Moca Guarocuya Cabral, la presidenta del Concejo Daysi Hilario, los regidores Billy Almánzar, proponente, Serafín Arroyo, Guillermo Ferreiras y Janler Pérez, la secretaria Mirian Jiménez, numerosos teatristas, actores, comunicadores y visitantes de diferentes ciudades del interior del país. Fue un acto lleno de emociones y sentimientos encontrados.



NOTICIAS

Nos visitan:

Expertos del Instituto Nacional de Transporte y Tránsito Terrestre-Intrant

Visita de trabajo realizada por técnicos especializados y expertos del Instituto Nacional de Transporte y Tránsito Terrestre-Intrant, en una oportuna y permanente articulación de trabajo de dicho órgano rector del tránsito y transporte en República Dominicana y el ayuntamiento de Moca, competente para diseñar, formular y regular el orden vial y tránsito urbano.

Estos expertos fueron enviados por el director de Intrant Lic Hugo Beras-Goico en virtud de acuerdo interinstitucional, siendo recibidos por el Arq. Benjamín García, director del departamento de Vialidad y Tránsito Municipal. Hace cerca de un año Moca adoptó un nuevo patrón vial, bajo asesoría técnica de Intrant, mediante ordenanza aprobada por su Concejo Municipal, y está siendo aplicada prudente y sistemáticamente por el alcalde Guarocuya Cabral.



Servidores municipales

Así, con colorido, vemos desde hoy a los humildes servidores municipales limpiando y aseando la ciudad, orgullosos cuando sirven, con respeto, en las calles y los caminos, urbanos y rurales de Moca. La ciudad del viaducto apuesta al orden y a su ejemplo de limpieza.



Alianza con el Ayuntamiento

En la Sabana de Jábaba han articulado una alianza con el ayuntamiento de Moca; sus vecinos dispusieron responsabilizarse con el cuarenta por ciento del material de mina necesario para trabajar la terracería, mientras que el bombeo, la compactación del camino vecinal, el resto del material de base, la logística y equipos pesados los dispone la municipalidad. Así juntos, llegamos más lejos, y mejor funciona el nuevo modelo de gestión comunitaria municipal de Moca, porque la comunidad se ayuda y el ayuntamiento la ayuda, es el método de ganar-ganar, Gana Moca y gana la colectividad.



Escuchan Reclamos y sugerencias

Cumpliendo con su estilo de gestión, de cercanía y participación social de los ciudadanos de Moca en los temas municipales, el alcalde Guarocuya Cabral junto al presidente del Concejo Municipal Guillermo Ferreiras, regidores y técnicos colaboradores del área de Vialidad y Tránsito escucharon los reclamos y sugerencias de munícipes residentes de la urbanización Villa Olga que han solicitado analizar las medidas tomadas por el ayuntamiento respecto al nuevo patrón vial para la salida y la entrada a dicha urbanización, el rediseño y remozamiento del monumento de la muñeca sin rostro.



Alcalde de Moca evalúa personalmente incendio de viviendas

Ante el siniestro de seis viviendas incendiadas y registrado en el barrio vulnerable de La Saona, MacoTibio de la ciudad de Moca, el alcalde Guarocuya Cabral estuvo constatando y evaluando personalmente junto a colaboradores del departamento de Participación social y comunitaria del ayuntamiento, al regidor Billy Almánzar, Arq. Benjamín García y Kelvin Mena. Los moradores, víctimas del incendio, explicaron detalles de sus necesidades al burgomaestre mocano quien dispuso atenciones inmediatas.



Supervisión y seguimiento obra

A horas previas del develizamiento e inauguración del remozamiento del Monumento del Agricultor por el ayuntamiento de Moca, el alcalde Guarocuya Cabral procede a la labor de supervisión y seguimiento de la obra urbana.



Día Nacional del Periodista

En el día nacional del periodista se celebró una eucaristía de Acción de Gracias en el santuario Corazón de Jesús de Moca, con la asistencia de numerosos periodistas del Colegio Dominicano de Periodistas CDP, comunicadores mocanos y del alcalde Guarocuya Cabral quien tradicionalmente mantiene su respaldo a los periodistas.



Entrega materiales

Entrega de materiales de construcción a los afectados por viviendas incendiadas en Maco Tibio.

Por disposición de la Alcaldía de Moca, y ante cualquier inconveniente que afecte a los munícipes, hay una presencia solidaria y aporte de nuestras autoridades municipales.



Entrega uniformes

Por departamentos y unidades de trabajo de la alcaldía de Moca, ha continuado la entrega de nuevos uniformes; en esta ocasión la gerencia de barrido distribuye nuevas chaquetas a su personal de primera línea de trabajo.



Desvelamiento de tres esculturas

El develamiento de las tres esculturas de agricultores egregios y el monumento de El Agricultor en la ciudad de Moca fue consumado hoy por el alcalde Guarocuya Cabral, adjunto al presidente del Concejo Municipal Guillermo Ferreiras, regidores, el presidente y miembros directivos de Apape, director del PEDEPE, y colaboradores del Ayuntamiento de la villa heroica, y el empresario Diomedes Sánchez presidente de Vallas VIP quien tiene alianza estratégica pactada con e Ayuntamiento de Moca. El colorido de sus luces hace llamar la atención de los transeúntes además que felicitan la belleza y colorido del emblemático monumento.

Servidores municipales trabajan sin descanso

Mientras la mayoría se congrega en actos religiosos, vacacionan o descansan en Semana Santa, este valioso equipo de servidores municipales, en el área de barrido y aseo urbano del ayuntamiento de Moca, hace de la Villa Heroica un paraíso de limpieza e higiene, convirtiendo esta municipalidad en modelo de ciudad.



Dialogo y consenso

El diálogo y el consenso son fundamentales, como estilo de gestión para la alcaldía de Moca. Vecinos del puente peatonal de Guaucí, en construcción, solicitaron al alcalde, a través de la comunicadora Yanilda Comprés, una audiencia con los ingenieros y arquitectos que diseñaron la obra, por lo que el alcalde Guarocuya Cabral y el presidente del Concejo de Regidores, Guillermo Ferreiras se presentaron, en gran comisión, a la vivienda de los vecinos cercanos al peatonal y construyeron junto a ellos, un virtuoso acuerdo de caballeros.

Psicólogas desarrollan charla

Las corporaciones edilicias han de visibilizar y de reconocer las buenas acciones y mejores valores de munícipes que, con su trabajo y vida ejemplar a lo largo de su vida, hayan agregado valor al buen nombre de la municipalidad. En virtud de la merecida respuesta al sacrificio de una enfermera que ofreció sus servicios altruistas de salud familiar, por más de cincuenta años, en el hospital Dr. Toribio Bencosme de Moca; y justamente al cumplir sus 100 años de vida, la señora Árida Ma. Bernard Batista, doña Panchita, la alcaldía de Moca la reconoció como "Munícipe ejemplar". Le fue entregada una proclama por el alcalde Guarocuya Cabral, en presencia de hijos, familiares y amigos de la señora Bernard.



Apertura sobre proceso de licitación para la Gestión y Recaudación de Tasas y Arbitrios Municipales



Por disposición del alcalde de Moca queda suspendida la obra, ubicada en la avenida Constitución, antigua avenida Sosa y la calle Duarte

El Ayuntamiento de Moca, que dirige Miguel Guarocuya Cabral, comunica a toda la población mocana, la paralización del cambio del patrón vial que se produciría con el rediseño de la reata ubicada en la avenida Constitución, antigua avenida Sosa y calle Duarte, en la entrada noroeste viniendo desde Guaucí, y que se realiza conjuntamente con el Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (Intrant).

Se usaría la metodología de prueba provisional para la salida y la entrada a dicha urbanización, sobre el tramo del monumento de la muñeca sin rostro, lo cual fue previamente consensuado en reunión con la junta de vecinos de Villa Olga, el alcalde Guarocuya Cabral y el presidente del Concejo Municipal de Regidores, Guillermo Ferreiras.

En virtud de que persiste la oposición comunitaria, el alcalde Cabral, cumpliendo con su estilo de gestión, de cercanía y participación social de los ciudadanos de Moca en los temas municipales, escuchó muy atento los reclamos de los residentes del lugar, y se comprometió con dicha urbanización, en el rediseño y remozamiento del monumento de la muñeca sin rostro, sin tomar nuevas medidas respecto al patrón vial de la salida y la entrada a dicha urbanización.

De modo que el alcalde Guarocuya Cabral, dispuso suspender los trabajos en la reata, de la Muñeca sin Rostro, ubicada en la Avenida Constitución.

Esperando que la medida de paralización de la obra, satisfaga el interés y beneficio de toda la población, manifestó el alcalde Cabral, quien siempre está presto a escuchar los reclamos de todos los ciudadanos de Moca.

Invitación a Foro analizar desafíos

La Federación de Municipios FEDOMU invitó a los alcaldes, regidores, directores de distritos municipales y municipalistas a un Foro para analizar los desafíos de la nueva ley de Ordenamiento Territorial, uso de suelo y asentamientos humanos donde se escucharon diferentes planteamientos y sugerencias para la implementación del nuevo instrumento normativo de planificación territorial. Al evento asistieron e intervino el alcalde Guarocuya Cabral y el director de Vialidad y Tránsito Municipal, Arq Benjamín García.



Visita cortesía Pastor Moca-Puerto Rico

El pastor de la ciudad de Moca, Puerto Rico, Jaime Lorenzo, giró visita de cortesía al alcalde Guarocuya Cabral de Moca, República Dominicana, en ocasión de venir al país a fin de ayudar a instalar un comedor comunitario en el Distrito Municipal de Higüerito-Moca. Ambos intercambiaron presentes propios de sus respectivas municipalidades.



Entrega de uniformes Policía Municipal

Acto de entrega de nuevos uniformes a la Policía Municipal de Moca, Provincia Espaillat, por el alcalde Guarocuya Cabral, y el director de Recursos Humanos, Vladimir Castillo, recibidos en manos del director, el capitán Félix Batista. Próximamente la Policía Municipal recibirá armas adicionales para cumplir sus funciones de proteger los bienes municipales y hacer cumplir las leyes que conciernen a la municipalidad.



Badenes y contenes construidos en barrios

Badenes, contenes y caminos siguen siendo construidos en diferentes barrios y localidades mocanas como las calles Rosario esquina Mella, Independencia, pueblo arriba, Las Flores, Paso de Moca, por disposición del Alcalde Guarocuya Cabral. En Moca no bajamos la guardia, trabajamos y resolvemos.



Exponen tesis Degüello de Moca

Se produjo un importante coloquio del tema "El Degüello de Moca" auspiciado por el ayuntamiento de Moca y su departamento de cultura, junto al Ateneo Insular. Estuvieron exponiendo novedosas tesis el Prof. Bruno Rosario Candelier, el Lic. Luis Quezada y el Lic. Ángel Domínguez, y todos presentados por el alcalde Guarocuya Cabral.



Reciben alcalde Moca Rector UASD

El señor rector Editrudis Beltrán, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo UASD, recibió al alcalde de Moca Guarocuya Cabral, y le reiteró de forma categórica su interés de abrir definitivamente el nuevo centro universitario uasdiano de la ciudad del viaducto. El interés de apertura de los estudiantes mocanos está siendo apoyado por las autoridades locales mocanas.



Eucaristía Día Nacional del Locutor

Eucaristía celebrada en el Santuario Corazón de Jesús de Moca, en el Día Nacional del Locutor en República Dominicana. Asistió el alcalde del municipio de Moca Guarocuya Cabral, acompañando a directivos del Círculo de Locutores Dominicanos encabezado por los Locutores Danilo Almánzar, presidente, Dania Cárdenas, vicepresidenta y Fernando Moronta, secretario y decenas de Locutores de la villa heroica.



Comisión evaluadora

Una nutrida comisión de la Academia de Ciencias de República Dominicana encabezada por su presidente el Ing. Eleuterio Martínez, la Dra. Angélica Manrique, consultora chilena, y una nutrida comisión de técnicos y empresarios españoles y bolivianos para evaluar objetivamente la viabilidad de completar el ciclo de cierre técnico y operar una planta de triaje y valorización de residuos sólidos de Moca. La ilustre comisión fue recibida por el alcalde Guarocuya Cabral, la vicealcaldesa Gerlyn Martínez, y colaboradores del área de limpieza, aseo urbano y barrido.

Realizan actividad con participación de estudiantes

Con la participación de estudiantes del sexto grado del último año del liceo Domingo Faustino Sarmiento, se desarrolló el tema: "Deterioro Medioambiental, causas y consecuencias", bajo la coordinación de la profesora Johanna. Desde ese enfoque abordaron los residuos sólidos, contaminación atmosférica, deforestación y contaminación del agua. El Lic. Eddy Almonte, director de la Unidad de Gestión Ambiental Municipal UGAM, del ayuntamiento de Moca estuvo representando y exponiendo las experiencias vividas por el ayuntamiento de Moca en el tratamiento de los residuos urbanos. Los jóvenes estudiantes mostraron su nivel de talento, de capacidad creativa e investigación científica haciendo una gran exposición que llamó la atención de todos.



Comisión visita Ayuntamiento de Moca

El presidente del Club Rotario Moca, Inc. Lic. Ramiro Arroyo, visitó al alcalde Guarocuya Cabral y se hizo acompañar de una comisión de damas de la Fundación Mustard Seed Communities, para atender a los sectores más vulnerables, encabezada por la Licda. Elly Gómez encargada de RR. PP. de la institución benefactora, que hará la instalación de un "Hogar de Niños de Dios", en Los Paulino del Distrito Municipal de Canca La Reina.



Entregan libro al Alcalde de Moca

El alcalde municipal de Moca Guarocuya Cabral, recibió el libro "Sopa de Letras", de manos de su autor y profesor mocano Lic. Olmedo de Jesús Reyes, sobre historia, geografía y cultura mocana. Junto a Reyes recibió los ejemplares el director de la emisora municipal Moca FM, Locutor Fernando Guzmán. El ayuntamiento de Moca ha mantenido una política cultural de apoyar permanentemente los talentos mocanos en todas sus manifestaciones creativas.

Alcalde ofrece apoyo conferencia de vida motivacional en el teatro Don Bosco

Los seres humanos con proyectos de vida cumplen sus objetivos y metas a través del esfuerzo, la disciplina y la actitud de alcanzar los sueños, lográndolos día a día con pequeñas pero sistemáticas acciones.

Con la presencia del alcalde de Moca Guarocuya Cabral, el reconocido abogado y prestigioso comunicador Fernando Moronta impartió una importante conferencia de vida y motivacional sobre sus comienzos y notables logros familiares, profesionales, empresariales, y sus inicios en la comunicación, presentada en el teatro Don Bosco. Fueron impactantes y estimulantes las revelaciones de vida hechas por el muy valorado comunicador Lic. Fernando Moronta.

En el mismo escenario organizado por Joel Brito-Seven Life Events, con el título "Disciplina y finanzas", también se presentó el joven emprendedor mocano Andy Ureña platicando de la planificación financiera.



Asignan comisión especial encabezada por la vicealcaldesa Dra. Gerlyn Martínez

El alcalde Dr. Miguel Guarocuya Cabral asignó una comitiva especial con formada por la vicealcaldesa Dra. Gerlyn Martínez, el presidente del concejo de regidores Guillermo Ferreiras, el director de Aseo Urbano Kelvin Mena y el encargado de la Unidad de Medio Ambiente Eddy Almonte para reunirse con una comisión del Ministerio de Salud Pública y del Banco Mundial compuesta por Cecilia Buchanan asesora de proyectos del MSP, Dra. Indira Guillén, responsable de formulación de políticas sectoriales de MSP, Marcelo Morandi y Jorge Quiñones especialistas ambientales del BM, acompañado por la Dra. Yudelka Collado Directora Provincial de Salud Pública Espailat, con el objetivo de realizar un levantamiento de la gestión de Residuos Hospitalarios, tomando en cuenta desde su manejo dentro de los centros de salud hasta su destino final en el vertedero municipal, esto para ponderar incluir a nuestro municipio de Moca en un proyecto especial que nos ayude a dar un manejo correcto a los residuos hospitalarios.

Realizan exitosa siembra de arboles

Una exitosa jornada de siembra de árboles y arbustos fue realizada por la fundación medioambiental Dr. Rubén Lulo G., coordinada por Thelvia Fajime Lulo y el acompañamiento del ayuntamiento municipal de Moca, representado por Eddy Almonte, director de la Unidad de Gestión Medioambiental UGAM.

La actividad de reforestación se llevó a cabo en el entorno de la urbanización Turquesa, en virtud de la celebración del día internacional de la madre tierra.



Aires acondicionados Funeraria Municipal

Llegan los aires acondicionados para la ampliación de la funeraria municipal de Moca.

Un Ayuntamiento que no escatima esfuerzo para el progreso de su pueblo.

Entregan arboles Club Rotario de Moca

El Ayuntamiento de Moca a través de la Universidad de Gestión Ambiental (UGAM) que dirige Eddy Almonte Parra realizó entrega de árboles al Club Rotario de Moca y a la escuela Oliverio Espailat Hernández de la Soledad para ser utilizada en jornada de reforestación.



Juramentan gabinete

Con la juramentación del Gabinete para el desarrollo del sistema de transferencia de competencias a los órganos y entes del Poder Ejecutivo hacia la Administración Local, o Gabinete de descentralización en cumplimiento del decreto 734-22. El presidente Luis Abinader dispuso la creación de este Gabinete disponiendo un hito y el desarrollo de grandes expectativas para un mayor poder de financiamiento y competencias de los gobiernos locales. El alcalde de Moca Guarocuya Cabral asistió a tan importante acto donde la LMD dejó iniciada la semana de la municipalidad con la inauguración del congreso internacional sobre seguridad y convivencia ciudadana.

Se realiza acuerdo institucional

Por instrucciones del Sr. alcalde Dr. Guarocuya Cabral, se realizó un ACUERDO INTERINSTITUCIONAL entre la alcaldía y el club juvenil de servicio social Rotaract Moca, para que los jóvenes que reciben ayuda con becas puedan participar en las diferentes actividades que realiza el Club



Celebración Día de la Secretarias

En la municipalidad de Moca se transpira amor y sentimientos solidarios, e igualmente la política de equidad de género se tiene muy en cuenta. La vicealcaldesa y la nueva presidenta del Concejo Municipal, Gerlyn Martinez y Daysi Hilario, junto al equipo de protocolo municipal prepararon un especial momento para celebrar el día nacional de la secretaria, conjuntamente con todo el personal humano de las talentosas damas del consistorio mocano y dieron gratas sorpresas junto al feliz cumpleaños de nuestra secretaria municipal Mirian Jiménez. Felicidades secretarias, el éxito de Moca es por el éxito de todas.

Día Nacional de la Ética Ciudadana

Cada año, el 29 de abril, el país celebra el “Día Nacional de la Ética Ciudadana” y en este día memorable, se produjo en torno al busto de Ulises Francisco Espaillat, uno de los políticos más democráticos y honestos que tuvo el país en el siglo XIX, símbolo de la honradez y transparencia ciudadanas.

En un país con altos índices de corrupción e impunidad, hacer brillar su figura que honra el nombre de nuestra provincia Espaillat, es un émulo de virtudes ciudadanas infinitas al servicio de la nueva política dominicana.

En dicha actividad participaron la vicealcaldesa Gerlyn Martínez en representación del alcalde el Guarocuya Cabral, y la presidenta del Concejo, regidora Daysi Hilario



Inauguran novena edición Paseo por los Montes Mocanos

Se inauguró la novena edición del "Paseo por Los Montes Mocanos" es una iniciativa que inició en 2013, hace nueve años, organizado por la pareja de esposos Edwin Cruz y Daylin Rodríguez. La participación ha sido masiva con más de mil ciclistas, Mountain Bike, recibidos desde todas las provincias del país. El objetivo de este evento es la de contribuir con la salud, socializar y promover la recreación entre los amantes de la bicicleta, especialmente de los que compiten ciclismo todoterreno (MTB) recreativo.

El alcalde de Moca Guarocuya Cabral ofreció la bienvenida a todos los participantes y se comprometió públicamente a realizar una alianza público privada con los líderes de clubes para implementar estrategias y políticas municipales que impulsen aún más la práctica y la seguridad de las rutas urbanas y eco rurales. En la actividad participa el regidor Guillermo Ferreiras.



Conmemoración 162 aniversario del Primer Grito Armado del país contra Anexión España

Se conmemoró el 162 aniversario del primer grito armado del país contra la anexión a España que hizo, de manera traidora, el general Pedro Santana en marzo de ese mismo año. Se realizó el izamiento de las banderas nacional y municipal frente al Palacio Consistorial, luego se produjo una marcha a la parroquia Madre de Nuestra Señora del Rosario donde se ofició un Tedeum de acción de gracias, para luego terminar con discursos de las autoridades en la Plaza Municipal del 2 de mayo.

Encabezaron el acto el alcalde Guarocuya Cabral, la presidenta del Concejo de Regidores Daysi Hilario, regidores de diferentes bancadas, el director del Distrito educativo 06-06 Dr. Carlos Pérez, el diputado Ing. Carlos Alberto Amarante, y otras autoridades civiles y castrenses de la provincia Espaillat. Con este acto el ayuntamiento inicia a mayo, el mes de la mocanidad.





Comisión DIGECOG da seguimiento ajuste nuevo sistema contabilidad

Una comisión técnica de la Dirección General De Contabilidad Gubernamental DIGECOG, se encuentra en el ayuntamiento de Moca cumpliendo misión de seguimiento y ajuste del nuevo sistema de contabilidad gubernamental para el que la municipalidad de Moca fue seleccionado como ayuntamiento piloto.

Las analistas del sistema de contabilidad gubernamental Digna Perdomo y Leonor del Rosario fueron recibidas hoy por el alcalde Guarocuya Cabral, y el equipo financiero y administrativo del ayuntamiento de Moca. Están acompañando a nuestras contadoras municipales en el proceso de capacitación técnica para disponer de un sistema de contabilidad garante de transparencia y al servicio de la eficiencia.



Brigadas de bacheo ruta de trabajo

Las autoridades locales de Moca no bajan la guardia en los trabajos de bacheo y reparación de caminos rurales. Hoy la unidad de bacheos estuvo laborando en los barrios Los López y el polígono central de la ciudad del viaducto. Moca permanece avanzando, en manos seguras.

Junta Vecinos visita alcaldía de Moca

Miembros de la Junta de vecinos de San Luis, Moca, visitaron la alcaldía de Moca para tratar con el alcalde el tema de la instalación de un local con mesas de billares que, alegan, podría hacer cesar la convivencia familiar de su comunidad.

El alcalde Guarocuya Cabral invitó, además de los comunitarios Awilda Castro, Heriberto Aneudy Muñoz, Ramón María Pérez, María Florinda Arias, Antonio Castaño, Francisca Collado Bruno, Nicauly Padilla, Thomas Núñez y Juan Alberto Acosta, a la profesora Milagros Rosario Candelier, coordinadora de la Unión de Juntas de Vecinos de Moca y al señor Warly propietario del negocio en construcción. En Moca la alcaldía y su alcalde son cercanos a su pueblo y a su gente.



Una visita desde Puerto Plata: Alumnos y docentes del Albergue de Martina. ¡Moca ciudad histórica!

Cementerio Municipal siempre limpio

Así luce siempre y permanentemente el Cementerio Municipal de Moca, porque la administración del mismo y la Alcaldía de la ciudad del viaducto tiene enfocada sus metas de que los servicios funerarios sean de orden y calidad para beneficio de los munícipes de nuestro territorio.

Igualmente avanzamos con la terminación de la ampliación de la funeraria municipal.



Jornada de limpieza

Una importante jornada de limpieza de plásticos y residuos sólidos se llevó hoy, en el cauce medio del río Lincey, en los límites territoriales del municipio Cayetano Germosén y el distrito Cutupú, fue realizado hoy por ciudadanos comprometidos y coordinados por el cirujano Dr. Luis Díaz del Instituto de Especialidades Médicas, la Pastoral Medioambiental del arzobispado de Santiago de los Caballeros, dirigida por el P. Fabio Fernández, la Unidad de Gestión Medioambiental UGAM del ayuntamiento de Moca, bajo la dirección del Lic. Eddy Almonte, Club Rotario, Ayuntamiento de Cayetano Germosén, Fondo MARENA, EcoMujer, PEDEPE y otras instituciones. Como un esfuerzo concentrado y articulado de varios actores responsables de la sociedad civil, el ayuntamiento manifiesta su decidido apoyo, en tanto conocedores del nivel de contaminación que produce el río Moca como tributario del río Lincey, y éste a la vez del río Camú.

Ayuntamiento entrega aporte de \$100,000 mil pesos al MOCA FC

Como se ha hecho costumbre, la presente administración municipal de Moca, encabezada por el alcalde Guarocuya Cabral, entregó el aporte al club Moca FC, representante en la Liga Dominicana de Fútbol LDF, un chequetón de RD\$100,000 cien mil pesos y una resolución de reconocimiento declarando al equipo Marca Ciudad como "PATRIMONIO DEPORTIVO MOCANO", aprobada por el Concejo Municipal. Hicieron las entregas la presidenta del Concejo de Regidores Daysi Hilario, junto a los regidores Janler Pérez, Guillermo Ferreiras, Francis Acosta, Julián Rodríguez, Idelkys Félix, Luis Diaz, Pedro García y la secretaria municipal Mirian Jiménez, y recibió el presidente del mocano José Cheche Bautista y una nutrida comisión de directivos. El ayuntamiento de Moca cumple y apoya el deporte en todas sus manifestaciones.



Compromiso con la capacitación

El personal administrativo de la corporación edilicia de Moca está comprometido con la capacitación y la mejora continua de procesos como el de la carta compromiso que hace referente por ser uno de los contados municipios del país seleccionado por el Ministerio de Administración de Personal MAP, en calidad de municipalidad piloto, para incrementar la calidad de los servicios municipales que ofrece. El alcalde Guarocuya Cabral participa del proceso de capacitación junto a todo el equipo de trabajo técnico de la casa consistorial mocana.

Agenda de calle

La alcaldía de Moca sigue al día con la agenda de calle que lleva al alcalde Guarocuya Cabral, a acompañarse de servidores y autoridades municipales, para supervisar las numerosas obras que ejecuta el ayuntamiento en diferentes sectores y zonas de la ciudad del viaducto.

Hoy, el alcalde Cabral, estuvo en compañía del regidor Billy Almánzar y el maestro Albañil Iginio Pérez, visitando obras en La Isleta, La Milagrosa, Villa Esmeralda, Las Flores, Los López, Corozo, Paso de Moca, La Ermita, parte alta y parte baja del casco de la ciudad, y otras importantes áreas de Moca que están siendo impactadas por el programa de construcción de edificaciones e infraestructuras para que Moca no se quede atrás.



Presidente Consejo Municipal Daysi Hilario representa alcalde

En la XXII asamblea ordinaria de la Cooperativa de Ahorros, Créditos y servicios múltiples CoopAdepe se presentó la memoria anual 2022 por el Consejo de Administración. La presidenta del Concejo Municipal Daysi Hilario representó al alcalde y ayuntamiento de Moca.

Promoviendo la labor cultural

La labor cultural, la reflexión histórica promovida por el ayuntamiento de la ciudad de Moca es incontenible y dinámica. Se desarrolló un importante coloquio sobre la Desmitificación de los hechos y los personajes del Grito del 2 de mayo de 1961 en Moca. Los panelistas del coloquio fueron Guarocuya Cabral, alcalde, Janler Pérez, regidor, y el profesor Tavito Bencosme, coordinado por el Lic. Luis Quezada, asesor cultural del ayuntamiento mocano. Estuvieron presentes la presidenta del Concejo Municipal Daysi Hilario, y los regidores Francis Acosta y Guillermo Ferreiras, junto a un selecto público de ciudadanos prestantes.



Entregan armas de fuego Policía Municipal

El alcalde Guarocuya Cabral, prosigue con el cumplimiento del Plan Operativo Anual POA del ayuntamiento de Moca.

Hoy entregó junto al director de recursos humanos Vladimir Castillo armas de fuego, pertrechos y municiones al cuerpo de policía municipal en la persona del director, el capitán Félix Batista.



Misa por celebración Día del Agricultor

Autoridades nacionales, provinciales y municipales asistieron a la misa de acción de gracias, en la Iglesia Corazón de Jesús de Moca, por la celebración del día nacional del agricultor.



AUTORIDADES ASISTEN A LA MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS, EN CELEBRACIÓN DEL DÍA NACIONAL DEL AGRICULTOR.

Primer picazo y entrega cheque obras aceras y contenes

El alcalde municipal de Moca, Guarocuya Cabral, participó en la ceremonia del primer picazo y entrega del cheque inicial al ingeniero contratista de la obra de construcción de aceras, contenes y acondicionamiento del camino de El Chofán, Zafarraya.

Acompañan comunitarios, la presidenta del Concejo Daysi Hilario, el secretario general Nolberto García y los regidores Janler Pérez, Leo García, Serafín Arroyo, y Luis Manuel Díaz; Altagracia Rodríguez, estuvo entre otros servidores municipales.



EL ALCALDE DE MOCA, DA EL PRIMER PICAZO A LA OBRA DE CONSTRUCCIÓN EN EL CAMINO DE EL CHOFÁN, ZAFARRAYA.

Pasado presidente Sala Capitular rindió cuentas de su gestión al frente del Concejo

El regidor Ing. Guillermo Ferreiras, pasado presidente del Concejo Municipal rindió cuenta de su productivo ejercicio al frente del Concejo de Regidores por el periodo 2022-2023, donde se explayó informando a la población del municipio de Moca sobre sus significativos logros de objetivos y metas.

Estuvieron presentes el alcalde Guarocuya Cabral, la presidenta del Concejo Daysi Hilario, la vicealcaldesa Gerlyn Martínez, todo el cuerpo de Regidores, el diputado Carlos Alberto Amarante, y decenas de distinguidos invitados.



AYUNTAMIENTO DE MOCA. PASIÓN POR UN PUEBLO.
RENDICIÓN DE CUENTAS PERÍODO 2022-2023.
GUILLERMO FERREIRAS PRESIDENTE DEL CONCEJO DE REGIDORES.
RENDICIÓN DE CUENTAS DEL PASADO PRESIDENTE DEL CONCEJO DE REGIDORES GUILLERMO FERREIRAS.



Comisión recibe al periodista Ramón Tolentino

La presidenta del Concejo de Regidores del Ayuntamiento de Moca, Lic. Daysi Hilario y Lic. Nolberto García, secretario general, ambos en representación del alcalde Guarocuya Cabral, recibieron hoy en la casa consistorial mocana, y allí impusieron un pin institucional de bienvenida, a nuestra ciudad heroica de Moca, al conocido periodista y profesor Ramón Tolentino quien forma parte del staff del programa radial "Esto No es Radio". Les acompañaron los comunicadores mocanos Edson Reynoso, Bardily Lantigua, entre otros.



Alcalde manifiesta apoyo evento de Museos

El Museo 26 de julio de Moca, es visitado por el alcalde Guarocuya Cabral y recibido por su director Prof. Porfirio Méndez. El alcalde Cabral con su asistencia manifestó su apoyo y cooperación a la Larga Noche de los Museos en el Museo, evento cultural organizado en forma conjunta con varios museos e instituciones culturales del país y los demás de la ciudad de Moca, Museo Centro Rural Dominicano don Danilo Rodríguez y Museo presidente Ramón Cáceres.

Operativos permanentes fiscalización vial

La municipalidad de Moca mantiene los permanentes y continuos operativos de fiscalización vial y de espacio público en las calles principales y mercados de la ciudad para devolver a los mocanos una ciudad segura y confortable por la que por años ha reclamado.

La Policía Municipal, Ciutran-ciudad tranquila y la Policía Nacional conjugan esfuerzos para el logro de las metas de orden y progreso.



Entrega cheque y primer picazo

Se produjo la entrega del chequetón y primer picazo del remozamiento del club comunal, social y cultural Enrique Castaño de La Soledad por valor de dos millones de pesos del presupuesto municipal participativo. Encabezó el acto Guarocuya Cabral alcalde de Moca, la presidenta del Concejo Daysi Hilario, y parte de concejales del cuerpo de regidores, y Juan F. Pérez de Fedomu entre otros invitados. Los comunitarios presentes valoraron la importancia de dicho remozamiento del inmueble.



Alcalde apoya junta Vecinos entrega cheque

La junta de vecinos del Residencial Mari Carmen de Moca, presidida por su presidente Alexander Crisóstomo y acompañado con más de una decena de vecinos que se dieron cita en el parque de la urbanización para recibir del alcalde municipal Guarocuya Cabral, del regidor Billy Almánzar y el director municipal de Recursos Humanos, Vladimir Castillo, un cheque por doscientos mil pesos, en alianza público comunitaria, para ser invertido, conjuntamente con otros fondos obtenidos, para el remozamiento del dicho parque.



Reparación peligroso socavón calle Duarte

Las emergencias de la ciudad son gestionadas responsablemente por el ayuntamiento de Moca por disposición expresa del alcalde Guarocuya Cabral.

Reparación del peligroso socavón de la calle Duarte esquina José María Rodríguez. ¡Moca está en buenas manos!



Alcaldía de Moca recibe a niños y niñas del Centro Educativo SEDESIC, quienes visitaron al Palacio Municipal para conocer las actividades de los diferentes departamentos

Durante la visita los niños fueron los protagonistas y llenaron de alegría y ternura nuestras instalaciones. Agradecida que Dios me use de instrumento para inspirar a otros, y me permita brindarles una sonrisa.

El recorrido estuvo guiado por el señor Jose Ramón Matías quien es el encargado del Departamento de Educación, Cultura, y fueron recibidos por el alcalde Guarocuya Cabral y la presidenta del Concejo Daysi Hilario.

La directora Ana Pérez López y la maestra manifestaron su agradecimiento por la acogida en la visita, motivo al proyecto llamado “Conociendo mi Mundo”.

Conmemoran Primer Día Nacional de las Sufragistas

El pasado 16 de Mayo el Ministerio de la Mujer Conmemoró el primer Día Nacional de las Sufragistas, instituido mediante el Decreto 132-23 en una apuesta por visibilizar los aportes de las mujeres en la historia dominicana.

Las sufragistas fueron mujeres visionarias y con una vocación inquebrantable por la lucha de los derechos civiles y políticos femeninos. Mujeres de la talla de Abigail Mejía, Patricia Mella del Monte, Celeste Woss y Gil, Delia Weber, Ercilia Pepín, Aida Cartagena Portalatín, entre otras, que a través de sus hazañas y acciones lograron el reconocimiento de la ciudadanía política y con ello la consolidación de la democracia.

Desde la vicealcaldía reiteramos nuestro compromiso para que se conozcan y promuevan los aportes de las mujeres al impulso de la democracia y el desarrollo del país. Siempre representaremos dignamente nuestro género y pondremos en alto la figura femenina, como prueba de esto, formamos parte de la Dirección Nacional de la Unión de Mujeres Municipalistas (UNMUNDO), de la comisión de Damas Honorables de la Fundación Internacional Princesas del Siglo 21 y somos Embajadora de la Paz en la Federación Internacional de Mujeres por La Paz Mundial, además soy fiel colaboradora de todas las acciones e instituciones que apoyan a la mujer dominicana en nuestra demarcación.



Ayuntamiento de Moca siempre firme en Ranking Top Sismap

El ingeniero Johnny García, subdirector de la OMPP y enlace técnico de la municipalidad de Moca, encabezó el webinar de información sobre la circular de incentivos y reconocimientos a los ayuntamientos por su buen desempeño, avances y Rankings en el Sismap municipal 2022-2023. Acompañan al Ing. García, el alcalde Guarocuya Cabral, Vladimir Castillo, Yudelky y Carolina Sánchez. El ayuntamiento de Moca siempre ha mantenido un firme Ranking del top ten Sismap municipal.



Exposición de fotos sobre dictadura Trujillo

Extraordinaria actividad de exposición de fotos y explicaciones con contenido pedagógico sobre el terror que representó la dictadura de Rafael Leonidas Trujillo. "1961, el año de la Libertad," con idea, producción y realización de la periodista Patricia Solano y el sociólogo Juan Miguel Pérez, con iniciativa de doña Lourdes de La Maza, y el acompañamiento y colaboración del ayuntamiento de Moca.

Tuvo la presencia, en primer plano, de decenas de alumnos de colegios y escuelas de Moca, del alcalde Guarocuya Cabral, la presidenta del Concejo Daysi Hilario, regidores y descendientes de los héroes y víctimas de la dictadura trujillista, Antonio de la Maza, Antonio Imbert Barrera, Amado García Guerrero, Antonio Rosario, Salvador Estrella Sadhalá, Huáscar Tejeda Pimentel, Pedro Livio Cedeño, Roberto Pastoriza, entre otros.



4ta Feria Artesanal recibe apoyo alcaldía

El Centro de Corrección y Rehabilitación de La Isleta-Moca, junto al acompañamiento del Ayuntamiento de Moca, realiza la 4ta. Feria Artesanal, Dicha feria se ha desarrollado en el Parque-Plaza Duarte.



EL ALCALDE GUAROCUYA CABRAL ASISTE A LA CUARTA FERIA ARTESANAL "EL ARTE NOS HACE LIBRES" DEL CENTRO DE CORRECCIÓN Y REHABILITACIÓN DE PRIVADOS DE LIBERTAD DE LA ISLETA

Ayuntamiento recibe Unidad de Compras y Contrataciones

El ayuntamiento de Moca recibió de la Unidad Operativa de Compras y Contrataciones de la Dirección General de Contrataciones Públicas, la notificación oficial de cese de acompañamiento técnico por la madurez alcanzada por los técnicos del Portal Transaccional de la unidad de Compras del ayuntamiento municipal de la ciudad de héroes. Moca toma con singular satisfacción las metas, avances y premios logrados en las buenas prácticas municipales.



EL AYUNTAMIENTO DE MOCA RECIBIÓ DE LA UNIDAD OPERATIVA DE COMPRAS Y CONTRATACIONES DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE CONTRATACIONES PÚBLICAS

Club La Cancha se corona campeón del torneo de voleibol dedicado a Las Madres

El sexteto del club La Cancha se proclamó campeón de la "Copa Municipal de Voleibol A Las Madres", donde se disputó la Copa Alcaldía de Moca, un evento organizado por la Dirección de Deportes y el Departamento de Protocolo de ese organismo que dirige el alcalde Guarocuya Cabral.

La Cancha venció en la gran final a las Guerreras de las Flores, con una excelente asistencia en la Cancha Municipal, al conseguir en dos sets 28-26 y 25-21, para alcanzar el trofeo disputado en honor a Las Madres.

El equipo de Los Robles quedó con el tercer lugar y el Team Gold de Los López, con la cuarta posición.

Al término del evento se escogieron como jugadoras más valiosas a Franchesca Herrera (La Checa) y Maricela Guzmán (Cela).

Al inicio de la justa el alcalde Guarocuya Cabral proclamó que esto debe convertirse en un clásico año tras año en honor a las Madres, ya que sirve de estímulo al deporte y a la cultura. Además, entregó una pelota de voleibol a cada club participante para que continúen fomentando la práctica deportiva.

Por otro lado, Orlando Pichardo, ejecutivo del club La Cancha, concedió dos premios metálicos de 10,000 mil y 4,000 mil pesos a los clubes que llegaron a la final, La Cancha y a las Guerreras de Las Flores.

En la actividad también hablaron Carmen Jiménez, Orlando Pichardo y Warlin Disla, agradeciendo al Alcalde la realización del evento. Al final de los juegos, José Luis Paulino, director de Deportes de la Alcaldía y Guillermo Gómez, presidente de la Asociación de Voleibol de Espailat, entregaron las Copas a los ganadores, así como las medallas correspondientes.



Colocan placa casa donde vivió el Dr. Julio Jaime Julia en Moca

Una elegante placa fue colocada por el ayuntamiento de Moca en la casa que sirvió de vivienda por decenas de años, hasta su muerte, al Dr Julio Jaime Julia en la calle Independencia número 49. Don Julio Jaime fue un consagrado gestor cultural, el más prolífico escritor de Moca, mecenas de jóvenes talentos y el más grande cronista de la historia mocana. Encabezaron el acto el alcalde Guarocuya Cabral, quien agradeció la oportunidad al señor Franklin, propietario de Meraki, el Dr. José Rafael Vargas, el Dr. David Balcácer, Dr. Bruno Rosario Candelier, Lic. Luis Quezada, Dra. Lucy Araya, Prof. Matías, entre otros invitados.



Unidad de bacheo y caminos vecinales sigue intensa labor

La Unidad de bacheos y caminos vecinales del ayuntamiento municipal de Moca, dirigida por don Fonso Hernández despliega una intensa labor en calles, avenidas y caminos rurales del municipio. El alcalde Guarocuya Cabral no descansa, dispone de trabajar sin pausa.



Inauguran Salón Juan Morris y nuevas oficinas

Inauguración de la remodelación y climatización del salón Juan Moris Durán, de multiuso municipal en el tercer nivel del Palacio Consistorial de Moca. Además, se Inauguraron las nuevas oficinas de Planeamiento Urbano, Obras Públicas Municipal, vialidad, catastro, espacios públicos, entre otras.

Encabezaron el acto además del alcalde de Moca, la vicealcaldesa, la presidenta del Concejo, regidores, la presidenta de la Unión de Juntas de Vecinos Prof. Milagros Rosario Candelier, el general Rufino Contreras, comandante departamento PN La Vega, numerosos colaboradores municipales y dirigentes comunitarios. En Moca, el ayuntamiento avanza.



Celebran Día de Las Madres

Todas las madres del ayuntamiento municipal de Moca participaron de un gran encuentro show en celebración del mes de las madres, y disfrutaron la actividad en compañía de la presidenta del Concejo Daysi Hilario, la vicealcaldesa Gerlyn Martínez, la presidenta de la Fundación de Madres por la paz mundial, Bélgica Martínez, del alcalde Guarocuya Cabral, colaboradores y servidores municipales que obsequiaron decenas de regalos con flores de ocasión.



Primer encuentro de socialización y reunión de trabajo del Concejo de Regidores para el periodo 2023-2024

¡A seguir trabajando en favor de Moca!

Agenda de calle

En las acostumbradas agendas de calle del alcalde mocano Guarocuya Cabral, hoy se hizo acompañar del Ing. Junior Núñez, director de Obras Públicas Municipal, el regidor Billy Almánzar, y el maestro de obras Iginio Pérez, visitando los barrios Nuevo y Viejo Puerto Rico, La Española, Residencial Moca, La Milagrosa, El Corozo, La Playita, entre otros sectores y barrios de Moca, supervisando construcción de badenes, aceras, contenes, bacheando calles y avenidas, y constatando los que ameriten reconstrucción y reparaciones. Moca tiene un alcalde y colaboradores que no bajan la guardia solo sirviendo con pasión a su pueblo.



Visita de cortesía al reconocido productor avícola don Lucas Rodríguez

El alcalde municipal Guarocuya Cabral giró una destacada visita al hogar del conocido y distinguido productor avícola de Moca, Agrónomo don Lucas Rodríguez, quien estuvo acompañado de su distinguida esposa doña Milagros Raposo de Rodríguez y su hijo el Dr. Lucas Rodríguez Raposo-Luquita.

El señor Rodríguez es un pionero e innovador de la producción de pollos y huevos en granjas avícolas. El encuentro estuvo lleno de anécdotas e historias para el aprendizaje y la compilación de crónicas, memorias y relatos mocanos. Para el alcalde, la cercanía con su pueblo, es una gran oportunidad para ampliar experiencias y el enfoque de los temas importantes de la ciudad heroica.



Inauguran nueva versión de la Patronales Sagrado Corazón de Jesús 2023

Se ha inaugurado la nueva versión de las Patronales Sagrado Corazón de Jesús 2023, de Moca, con una concurrida eucaristía oficiada por el padre José Cuello, y varios ministros co-oficiantes, en presencia de miembros del Patronato del Santuario orientado por la Prof. Olga Espaillat, el alcalde Guarocuya Cabral, la presidenta del Concejo Daysi Hilario, regidores, servidores municipales, padrinos de las Patronales, y una gran feligresía celebrando el día de Corpus Cristi.

La fiesta popular inició inmediatamente en la plazoleta del Santuario con la animación del comunicador Rafael Lantigua.



Alcaldía de Moca toma notas de los novedosos cambios en la recolección de residuos sólidos en Tenares

Tomando notas de experiencias de las buenas prácticas públicas exhibidas por la municipalidad de Tenares, provincia Hermanas Mirabal, cuyo ejecutivo municipal el Ing. Emanuel Escaño ha realizado cambios novedosos y efectivos en el sistema de recolección de residuos sólidos urbanos hasta su disposición final produciendo una fecunda alianza y acompañamiento con una empresa privada garantizada a través de la LMD y la Dirección General de Fondos de Fideicomiso Público Privado.

El alcalde de Moca, Guarocuya Cabral, junto al regidor Billy Almánzar, de la Unidad UARA y Kelvin Mena director de Limpieza y Aseo Urbano del ayuntamiento de la ciudad del viaducto, quedaron gratamente impresionados por el rápido cambio de limpieza y la sincronización del trabajo de recogida de residuos sólidos, con el que garantizan la sostenibilidad financiera del proceso, garantías de calidad y puntualidad, luego de haber declarado en “Estado de Urgencia a Tenares” por sus autoridades edilicias, debido al gran cumulo de basura que, hasta hace siete meses, mostraba dicho municipio nordestano.



El ayuntamiento de Moca no baja la guardia, diario trabaja.

Numerosos caminos vecinales de áreas rurales de Moca, tales como Escuela de Llenas-Entrada de Martín, Los Díaz, Los Tutos, Los Reyes, La Soledad, El Barrancón, y otros caminos rurales que están en agenda como Cigüito, La Inmaculada, Entrada de Negrito, de Guaucí, sólo a espera de que la dirección provincial de Obras Públicas aporte la contraprestación convenida de material relleno de mina para que el ayuntamiento de Moca proceda a preparar el taller técnico con sus equipos amarillo. El ayuntamiento de Moca no baja la guardia, diario trabaja.



Baton ballet Ayuntamiento de Moca

El batón ballet del ayuntamiento de Moca, es un espacio cultural para que nuestras niñas desarrollen un sentido de coordinación entre la música y la estética del ritmo y la disciplina para fomentar lo autóctono de la emblemática ciudad de Moca.

Ayuntamiento de Moca recibe obra interconexión vial Estancia Nueva-Los López

Ha sido recibida y saldada totalmente, por el ayuntamiento de Moca, la obra de interconexión vial Estancia Nueva-Los López, el tramo circunvalatorio oeste de la ciudad del viaducto, el cual le da desahogo de entrada y salida alterna a la ciudad cuando el área de Juanlopito presenta carga pico de vehículos.

La obra es una coinversión en alianza de la presidencia de la República y el ayuntamiento. El alcalde Guarocuya Cabral entregó el cheque de saldo final a la compañía contratista Ecocisa, junto a la presidenta del Concejo Daysi Hilario, regidores, Ingenieros y la sociedad civil. La transparencia, la fiscalización del Concejo Municipal y la participación ciudadana han sido ejes estratégicos en el desarrollo de Moca.



Mocanos en Santo Domingo se reúnen con el Alcalde de Moca

La comisión de mocanos Residentes en Santo Domingo produjeron una importante reunión con el alcalde de Moca, Guarocuya Cabral, para lograr la restauración del histórico mural del afamado artista plástico mocano Silvano Lora.

La directora de la Fundación Silvano Lora, e hija del maestro, Quisqueya Lora y su esposo dispensaron un especial apoyo al objetivo y meta del encuentro, restaurar el valioso mural histórico ubicado en el entorno frontal del parque Hermanos de La Maza. Acompañan en el encuentro en "Cosas de mi País", el maestro Antonio Guadalupe, Carlos Estrella, José Alberto Cruceta, David Balcácer, Lucy Araya, Luis Quezada, Miguel Cabrera, y otros distinguidos mocanos.



Apoyo a la cultura

Pasión por la palabra es lo que anima al poeta Benjamín García, y lo hizo en un importante evento sobre una mirada de las pasiones del artesano de la palabra, el Arq. Benjamín García, realizado en presencia del alcalde de Moca Guarocuya Cabral, el poeta Persio Pérez y un gran número de invitados exquisitos que elevaron la actitud positiva hacia la cultura y la poesía en acto realizado en el salón central del primer nivel del gran centro cultural Juan Contín.

Reconocen magistrado Tribunal Superior

Reconocimiento al magistrado Juez presidente del Tribunal Superior Electoral, Dr. Ygnacio Pascual Camacho, en el marco del conversatorio "Rol del Tribunal Superior Electoral en la calidad democrática", en homenaje al magistrado Camacho como "Destacado jurista y magistrado mocano de amplio reconocimiento nacional". Entregan el reconocimiento el alcalde de Moca Guarocuya Cabral, la secretaria municipal Lic. Mirian Jiménez, y el asesor de cultura Lic. Luis Quezada.



RECONOCIMIENTO AL MAGISTRADO JUEZ PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPERIOR ELECTORAL DR. YGNACIO PASCUAL



Taller capacitación

Con una jornada de tres días de taller fue finalizada la capacitación del personal del área administrativa y operativa del ayuntamiento de Moca, con el proceso de Inducción a la Administración Pública, impartido por el Instituto Nacional de Administración Pública INAP. La capacitación continua (upskilling) es una herramienta vital para que nuestro Ayuntamiento esté al día, y cierre brechas, logrando la excelencia y los mejores servicios municipales.

Reconocimiento póstumo a la memoria de Alberto Jiménez (Boquimi)

La alcaldía de Moca entregó un reconocimiento póstumo en la memoria del destacado futbolista Alberto Jiménez-Boquimi, y en manos de su esposa, hijos y hermanos. El alcalde Guarocuya Cabral, se presentó a la Funeraria Municipal, y produjo allí la entrega de la proclama ejecutiva, junto a la secretaria del Concejo Mirian Jiménez y del asesor de cultura de la alcaldía Luis Quezada.



ALCALDIA DE MOCA ENTREGA UN RECONOCIMIENTO PÓSTUMO EN MEMORIA DEL FUTBOLISTA ALBERTO JIMENEZ-BOQUIMI



Asistencia evento Turismo en Moca

El alcalde municipal de Moca Guarocuya Cabral estuvo en la inauguración del sábado, y visitas el domingo de los stands en la turiferia "Turismo en cada rincón", organizado por el ministerio de turismo; igualmente el alcalde estuvo acompañado del regidor Julián Rodríguez disfrutando de los conciertos de la banda municipal de música y de la fina vocalista ReynaLiz. El ayuntamiento está en el acompañamiento de los grandes eventos de las sectoriales nacionales.

Ayuntamiento sigue ejecutando plan capacitación y preparación servidores

El ayuntamiento de Moca continúa ejecutando, a través de su departamento de Recursos Humanos, el plan de capacitación y preparación de los servidores y colaboradores municipales. Se produjo la entrega de certificaciones de los Gestores de Capacitación Municipal por parte de la Liga Municipal Dominicana.



Alcalde de Moca visita familias perdieron sus hogares y ajuares por incendio

El alcalde de Moca se presentó temprano en El Corozo, frente al matadero municipal para evaluar y solidarizarse con las familias que perdieron sus hogares y ajuares por el siniestro de unas siete viviendas totalmente incendiadas. Se presentaron al lugar Guarocuya Cabral, alcalde, Billy Almánzar, regidor, Júnior Núñez, Quino Lora, y Vladimir Castillo entre otros servidores municipales para acompañar a los vecinos en este momento de calamidad comunitaria y brindarles auxilio de acción rápida. El ayuntamiento empezó a retirar inmediatamente todos los escombros.

Taller capacitación Sistema Informática

Desarrollo del taller de capacitación sobre Sistema de Información Geográfica SIG, implementado por el Instituto Geográfico Nacional IGN para alcaldes, directores de Juntas de Distritos, autoridades, técnicos, colaboradores y personal de sectoriales e instituciones públicas y privadas para lograr informaciones validadas y de calidad para el geoportal de la provincia Espaillat administrado a través de acuerdo IGN-PEDEPE. La comisión de técnicos capacitadores es encabezada por la Lic. Cenía Correa subdirectora del Instituto Geográfico Nacional.



Personal Ayuntamiento cumple con solidaridad con familiares del Corozo víctimas de incendio

Personal del ayuntamiento de Moca acompaña y cumple, con solidaridad y empatía, a los vecinos de El Corozo víctimas del incendio múltiple en que siete familias perdieron totalmente sus viviendas y enseres domésticos, por disposición del alcalde Guarocuya Cabral.

Reunión sobre cierre definitivo del vertedero

El alcalde de Moca Guarocuya Cabral, y todo el personal local y de los Fondos de Fideicomiso de Residuos Sólidos, responsables del tema del cierre definitivo del vertedero municipal y la construcción de la rampa de transferencia de residuos urbanos, se reunieron con miembros de la junta de vecinos y acordaron preparar adicional un área operativa para los camiones que descargarán los residuos a las volquetas de transferencia al destino final de los residuos sólidos fuera de la ciudad.



Ayuntamiento de Moca entrega chequeton 200 mil pesos Asociación Dominicana Profesores

En el acto de celebración del día del maestro en República Dominicana, por parte de la Asociación Dominicana de Profesores ADP, el ayuntamiento entregó un aporte en chequetón de 200 mil pesos para que la directiva lo invierta en el mejoramiento de la verja perimetral de la edificación de recreo de los profesores mocanos. Entregaron el cheque a las autoridades municipales de ADP el alcalde Guarocuya Cabral, los regidores Billy Almánzar y Serafín Arroyo, las autoridades municipales Vladimir Castillo, Nolberto García, entre otros.



20 22

AYUNTAMIENTO DE MOCA
TIERRA DE HÉROES Y CULTIVADORES

TIERRA DE HÉROES Y CULTIVADORES

CONOCE TU AYUNTAMIENTO

Visita nuestras redes



@AlcaldiaMocaRD



Ayuntamiento Municipal de Moca

WWW.AYUNTAMIENTOMOCA.GOB.DO